

# 稲穂いなほ

仙南小学校 R1.7.10

No, 12

#### 「保呂羽山自然体験学習(5年生) 7月4日(木)~5日(金)

自然の中で、楽しく本気で活動をして、思い出づくりをしました。

7月4日(木)・5日(金)に1泊2日で行われた体験学習は雨の予報でしたが、結団式で6年生からプレゼントされたお守りのご利益もあり、野外炊飯の途中で雨も上がり予定通りの活動を行うことができました。

保呂羽山少年自然の家の所長さんからは、「聞き方や返事 がよいので話をしていてもとても気持ちよいですね。数多く



の学校を見ていますがこんなにすばらしい学校は今年2校目です。」などのお褒めの言葉も頂けました。 (子ども達からは、すかさず「1校目はどこですか」の質問。残念ながら回答はありませんでしたが) 確かに普段の学校での姿からしても、気持ちよいくらいのはきはきした姿でした。また、活動でもま わりへの言葉かけであったり、協力することの大切さなどをしっかりと感じ取ることができたようです。 この経験を今後の学校生活でも活かしてくれるであろうと期待しています。子ども達が、6年生への階 段を着実に上っていることを感じられた2日間でした。



## 自然体験学習 フォトコーナー



心を一つに「PA活動」



「カヌー体験」パドル操作にも慣れて



「野外炊飯」でカレー作りに挑戦



手作りちょうちんを持って「ナイトハイク」へ

# 第1回スマイルキッズスター

仙南小学校恒例の「スマイルキッズスター」が運営委員会主催で6月27日(木)のロング昼休みに行われました。今回は、5チームから応募があり、会場となった1階ホールは多くの観客でいっぱいになりました。何人かお家の方もいらしてくださいました。跳び箱やバドミントン、それにダンスなどを披露し、たくさんの拍手をもらいました。次回のスマイルキッズスターが楽しみです。



跳び箱(3年きぼうファイヤー)



ダンス(4~6年スポーツB)

### 「防犯教室」(全校)

7月3日(水)

「いかのおすし」で自分の命を守ります。防犯ブザーは肩ひもにつけましょう!

子ども達の防犯意識を高め、安全な日常生活を過ごすことができるように防犯教室を行いました。大仙警察署、チャイルドセーフティーセンターから職員の方が来てくださり、寸劇での防犯指導ではなまはげも登場して悪い人の誘いに乗らないようしっかりと勉強できました。防犯の合い言葉「いかのおすし」についても改めてふりかえりをすることができ有意義な時間を過ごしました。防犯ブザーのつける場所はランドセルの肩ひもの方が子ども達もいざというときに操作しやすいそうです。ご家庭でも確認をお願いします。



寸劇での防犯指導



「いかのおすし」ふりかえり



なまはげも登場



防犯教室の感想発表